



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu l'ancien président de Bulgarie, Gueorgui Pyrvanov



Le 10 avril 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE a reçu l'ancien président bulgare (2002-2012), Gueorgui Pyrvanov.

Participaient à la rencontre l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire aux relations interorthodoxes et l'archiprêtre Sergueï Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain pour le DREE ; Boïko Kotsev, ambassadeur de Bulgarie en Russie, Svetlana Charenkova, président du forum « Bulgarie-Russie », les députés du Parlement de Bulgarie Roumen Petkov et André Pantev, Vassilka Kekhaïova, premier secrétaire de l'ambassade de Bulgarie en Russie et l'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), représentant du Patriarche de Bulgarie près du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le métropolite Hilarion a accueilli son éminent invité au nom du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, lui souhaitant succès dans ses entreprises sociales. Monseigneur a fait part à G. Pyrvanov de

l'état des relations entre les Églises orthodoxes russe et bulgare, entre les peuples russes et bulgares, remarquant que l'un des traits essentiels de la longue histoire de ces relations avait toujours été le soutien mutuel. Il a également souligné le rôle des communautés d'expatriés vivant en Bulgarie dans l'œuvre de développement des contacts bilatéraux.

Le président du DREE a parlé du ministère contemporain de l'Église orthodoxe russe, de son rôle consolidateur dans la société russe, soulignant plus particulièrement la mission sociale et caritative de l'Église. Le métropolite Hilarion a partagé avec son hôte l'expérience d'enseignement des « bases des cultures religieuses et de l'éthique religieuse » dans les écoles russes

De son côté, G. Pyrvanov a remercié le président du DREE de cette rencontre et a transmis les bons vœux du Patriarche Néophyte de Bulgarie et les siens propres au Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. L'ex-président a également parlé de la présentation du livre « Monuments russes en Bulgarie » qui avait eu lieu le 8 avril dernier à Moscou et qui était la principale raison de son présent séjour en Russie. Les membres de la rencontre ont discuté du projet de construction , dans la capitale russe d'une église dédiée à saint Cyprien de Moscou, né en Bulgarie.

Des cadeaux souvenirs ont ensuite été échangés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52857/>